

Améliorations de la caserne de pompiers 7-1 pour un meilleur service

Les travaux d'amélioration devraient être terminés d'ici fin 2025

Aujourd'hui, la Ville et le Service d'incendie et de secours de Vaughan (VFRS) ont organisé une cérémonie officielle pour marquer le début des travaux de rénovation de la caserne de pompiers 7-1, située au 835, avenue Clark. Le maire Steven Del Duca, les membres du conseil municipal, ont été rejoints par Juanita Nathan, députée fédérale de Pickering-Brooklin, Amarjot Sandhu, adjoint parlementaire au ministère de l'Infrastructure de l'Ontario, Laura Smith, députée provinciale de Thornhill, et d'autres dignitaires.

Construite en 1985, la caserne nécessitait une rénovation complète afin d'être modernisée, une amélioration de son efficacité opérationnelle et aussi soutenir les objectifs de durabilité.

Le coût total de la rénovation de la caserne 7-1 s'élève à 9 millions \$, dont 7,9 millions \$ proviennent de la Ville, 880 000 \$ du gouvernement du Canada et 220 000 \$ du gouvernement de l'Ontario.

Les améliorations prévues permettront de réduire la demande en électricité, la consommation de gaz naturel et la consommation d'eau, tout en augmentant l'efficacité opérationnelle de la caserne et en prolongeant la durée de vie de l'installation. Ce projet reflète l'engagement de la ville à réduire son empreinte carbone et à garantir une infrastructure de services d'urgence fiable et de haute qualité pour les habitants de Thornhill.

La caserne de pompiers 7-1 améliorée continuera à soutenir les capacités d'intervention d'urgence du VFRS dans la communauté environnante, notamment en fournissant un soutien de secours à la caserne de pompiers voisine 7-8. Ces travaux d'amélioration seront achevés d'ici la fin de l'année 2025 et contribueront à optimiser les délais d'intervention à l'échelle locale et municipale, tout en garantissant que l'installation réponde aux besoins de la population croissante de Vaughan.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur le site vaughan.ca/Fire-Station-7-1.

CITATIONS

« En tant que maire de l'une des villes canadiennes qui connaît la croissance la plus rapide, nous mettons tout en œuvre afin de gérer notre croissance et bâtir une ville sûre où chacun peut s'épanouir. Cela passe notamment par la rénovation de nos installations de services d'urgence afin de répondre aux besoins actuels et futurs des résidents. La rénovation complète de la caserne de pompiers 7-1 permettra d'améliorer les normes d'installations, de renforcer les capacités d'intervention d'urgence et de renforcer la sécurité de la communauté. Nos chaleureuses félicitations au service d'incendie et de secours de Vaughan et au chef des pompiers Andrew Zvanitajs pour avoir lancé cet important projet. Je tiens à remercier les gouvernements fédéral et provincial pour leur soutien continu à Vaughan et dans la sécurité et le bien-être de notre communauté. »

- Maire Steven Del Duca

« Le gouvernement du Canada s'engage à bâtir un pays fort en investissant dans des projets d'infrastructure qui profitent aux communautés canadiennes. Des investissements à l'instar de celui réalisé aujourd'hui à Vaughan témoignent de cet engagement en soutenant des services essentiels qui contribuent à la santé et à la sécurité des communautés au Canada. »

- Juanita Nathan, députée de Pickering—Brooklin

« Notre gouvernement est fier de soutenir la modernisation de la caserne de pompiers de la ville de Vaughan, qui permettra de réaliser des économies, de réduire les émissions et aussi d'améliorer les infrastructures des services d'urgence pour les pompiers locaux. Ce projet s'inscrit dans le cadre du plan d'investissement le plus ambitieux de l'histoire de l'Ontario, qui prévoit des investissements de plus de 200 milliards \$ au cours de la prochaine décennie dans l'optique de construire et d'agrandir des autoroutes, des transports en commun, des hôpitaux, des écoles et d'autres infrastructures essentielles qui renforceront nos communautés et protégeront l'économie. »

- Kinga Surma, ministre de l'Infrastructure de l'Ontario

FAITS EN BREF

- Le service d'incendie et de secours de Vaughan s'engage à fournir des services d'intervention d'urgence efficaces, ainsi que des services de protection contre les incendies, de prévention, de sécurité et d'éducation à ceux qui vivent, travaillent et visitent la ville.
- Les travaux d'amélioration de la caserne de pompiers 7-1 de la ville de Vaughan sont en cours et devraient être terminés d'ici fin 2025.
- Le coût total de la rénovation de la caserne de pompiers 7-1 s'élève à 9 millions \$, dont 7,9 millions \$ proviennent de la ville, 880 000 \$ du gouvernement du Canada et 220 000 \$ du gouvernement de l'Ontario.

EN SAVOIR PLUS

- [Page Web](#) de la caserne de pompiers 7-1 de la ville de Vaughan

-30-

À PROPOS DE VAUGHAN : La ville de Vaughan est l'une des villes canadiennes qui connaît la croissance la plus rapide, avec une population de plus de 344 412 habitants. Constituée en 1991, Vaughan comprend les communautés de Concord, de Kleinburg, de Maple, de Thornhill et de Woodbridge. Cette municipalité culturellement diversifiée est située au cœur de la région de York et de la région du Grand Toronto.

CONTACT MÉDIA : Ville de Vaughan

Service des communications, du marketing et de l'engagement
905-832-2281 | corpcomm@vaughan.ca